

Policía Local de la Vila presenta el sistema Artemisa

Sistema informático de aplicación policial para la gestión y control de vehículos de movilidad personal

Esta mañana en la Unidad de Policía de CESPOL se ha presentado la nueva aplicación policial para vehículos de movilidad personal como son los patinetes eléctricos. Con el nombre Artemisa, este sistema informático sirve para gestionar licencias o hacer consultas entre otras funciones. En la presentación han estado presentes la concejala de Seguridad Ciudadana y Tráfico, Isabel Perona; el Intendente Jefe de Policía Local, José Álvarez; el Subteniente de la Guardia Civil, Juan Carlos Valentín; la Fiscal de Seguridad Vial de Benidorm, Silvia Nogales y varios agentes de policía. El sistema Artemisa ofrece soluciones para la mejora de la seguridad ciudadana y la regulación del tráfico mediante el control de los vehículos de movilidad personal, su modificación ilegal, el censo de vehículos y conductores y la gestión de las flotas de plataformas de alquiler. Las normativas y ordenanzas locales tratan de adaptarse para cumplir de la ley, pero es difícil poder realizar las comprobaciones en tiempo real con los medios actuales. El sistema Artemisa aporta todas las herramientas necesarias y eliminar los peligros potenciales para conductores y ciudadanos. La concejala de Seguridad Ciudadana y Tráfico, Isabel Perona ha mostrado su contento por contar con este nuevo sistema que “está plagado de beneficios para hacer más fácil la movilidad en nuestro municipio”. Perona ha resaltado como esta aplicación también representa un claro compromiso con el medio ambiente al ser ecosostenible ya que el sistema de alertas y denuncias está automatizado y libre de papel. Este sistema comenzará a funcionar en los próximos días en el municipio siendo una vez más pionero en lo que a seguridad ciudadana se refiere.

Noticia publicada el 10 de Diciembre de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Policía Local.

